

L'équipe de projet Backbone franchit les frontières...

L'atelier III avec le thème principal "saisie des résultats" eut lieu le 4.4. à Bregenz en Autriche, au siège de nu Datenautomaten GmbH. Radu Negoescu, Susanne Gries, Peter Wahlen, Kurt Scheuchzer, Andre Zimmermann et Urs Scharrer faisaient ce long voyage vers l'est afin de faire la connaissance avec deux autres experts de TT chez nu : Matthias Seewald et Stefan Koch.

Une nouvelle fois, on constatait que lors du développement de TT-Click, on avait pensé à pratiquement tout et que le système permet différentes applications, p.ex. la saisie rapide des résultats dans le cadre des résultats par équipes juste après le match, soit en ligne soit par SMS, et la saisie complète et détaillée des résultats avec ou sans confirmation par l'adversaire ou un office central, respectivement un responsable technique de la fédération. Les résultats et classements actuels sont ainsi rapidement disponibles, même pour le public.

Il est en outre possible d'installer une liste de distribution aux médias qui permet de distribuer automatiquement les résultats en rendant un précieux service aux responsables des médias. En Allemagne, l'expérience a montré que les deux variantes pour saisir et confirmer les résultats fonctionnent très bien dans la pratique et que les saisies de résultats erronés sont très rapidement découvertes... Afin de pouvoir produire une preuve en cas de contestations et de recours, le club jouant à domicile est obligé de conserver la feuille de match signé. L'envoi de la feuille de match devient donc superflu. Actuellement, nous ne savons évidemment pas encore ce que nous pouvons utiliser chez nous. L'équipe de projet est certaine que ces variantes fonctionneront également en Suisse et qu'elles offrent de bonnes perspectives pour une saisie des résultats efficace et rapide.

Nous pouvions en outre voir comment on déplace les matchs, comment on traite les défaites par forfait et les retraits et comment les amendes p.ex. pour une saisie des résultats trop tardive ou pour une autre infraction, sont automatiquement générées et périodiquement facturées. Nous revenions ensuite une nouvelle fois sur le thème de la création des calendriers de jeu et nous avons l'occasion d'examiner un système utilisé par les fédérations de tennis en Allemagne. Pour terminer, nous abordions les thèmes et la préparation de l'atelier IV du 17.4. (gestion de la fédération, facturation) et de l'atelier V du 15.5. (tournois, tournois de classement) qui auront de nouveau lieu à Ittigen. Les organisateurs de tournois et les personnes qui ont développé des programmes pour les tournois sont également invités à participer à l'atelier du 15.5.

À 16h30, nous rentrions en Suisse avec la certitude qu'avec TT-Click, nous sommes vraiment sur une bonne voie et que deux autres ateliers intéressants nous attendent encore.



[Fermer la fenêtre](#)